
 

 

 埼玉高速鉄道ではこのほど、各駅間のトンネル内で

の工事が終了し、携帯電話サービスの提供が開始され

ました。 

これまでは赤羽岩淵駅までの全区間が地下トンネ

ル内を走行しているため電波が入らず、車内では携帯

電話の通信が遮断された状態でした。赤羽岩淵駅から

相互乗り入れしている東京メトロ南北線では携帯電

話が利用できるので、市民から「不便だ」との声が上

がっていました。 

この市民の声を受け公明党は、火災や大規模災害が

発生した場合、乗客の命を守るためにもトンネル内で

の携帯電話を利用すべきだと主張し通信環境の整備

を求めていました。 

過日成立した国の平成 26

年度補正予算に、個人消費の

喚起を目的として「地域消費

喚起・生活支援型交付金」が

創設。この対象事業に『プレ

ミアム付商品券』の発行も推

奨されております。 

これを受けさいたま市で

は、地域経済活性化も期待で

きる『プレミアム付商品券』

の発行を検討しており、かみ

さかたつあきは、２月１９日

清水勇人さいたま市長に「さ

いたま市においても『プレミ

アム付商品券』の早期実現

を！」と強く申し入れまし

た。 
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図書貸し出し数日本一を誇るさいたま市において、

市内で初となる図書返却ポストの設置が東浦和駅で

実現しました。（3月 12日運用開始） 

この図書返却ポストの設置については、多様化する

図書館利用者の利便性の向上策として 2014 年 6 月議

会の一般質問において「かみさかたつあき」がその必

要性を訴えリードしてきたことによるものです。 

緑区には東浦和図書館（プラザイースト１Ｆ）があ

りますが、駅から遠く「不便だ」との声が寄せられて

いました。市内には同様の問題を抱える地域もあるこ

とから今後のモデルケースとなるよう皆さんのご利

用をお待ちしています。 

プレミアム付商品券の実現を！ 


